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令和4年４月～  10月の動き

常任委員会とは？
1
2

議員が分野別のグループに分かれて、市の仕事について、専門的に議論を行うために設置している。
１年を通じて、委員会ごとに毎月２回程度、会議や調査を行っている。

総務消防委員会（かまの敏徳 委員長）

文化環境委員会（かわしま優子 委員長）

産業交通水道委員会（加藤昌洋 委員長）

まちづくり委員会（山岸たかゆき 委員長）

教育福祉委員会（平山たかお 委員長）

①京都駅東 ＳＤＧｓ・未来創造拠点
共創プロジェクト サウンディング型
市場調査（6/20）
京都市立芸術大学新キャンパスに隣接する
約4,000㎡の市有地を活用するプロジェク
トの始動に当たり、企業や市民からのアイ
デア等の募集について、議論しました。

令和3年度　自治会・町内会
アンケートの結果（6/21）
「京都市地域コミュニティ活性化ビ
ジョン」の推進に向け、自治会・町内会
の現状や課題を把握して今後の施策
に役立てることを目的に実施したアン
ケートの結果について、議論しました。

①「京都市バスの路線・ダイヤの在り方
に関する検討委員会」の設置（6/10）
市バス事業を将来にわたり安定的に運営
するため、利用状況や経営環境の変化を
踏まえた路線・ダイヤの在り方を検討す
る委員会の設置について、議論しました。

「みんなが暮らしやすい魅力と活力のある
まち」の実現に向けた都市計画の見直しに
関する市民意見の募集（9/27）
暮らしの豊かさや利便性の向上につなげ、若
年・子育て層にとって魅力的な空間の創出を
図ることを目的とした都市計画の見直し案に
関する市民意見募集について、議論しました。

①保育所等及び学童クラブ事業に
おける利用児童等の状況（5/25）
保育所等及び学童クラブ事業における
利用児童等の状況や、安心して子育てが
できる環境づくりを進めるための今後
の取組について、議論しました。

廃棄物の減量及び適正処理等に関する
条例の一部改正（10/24）
プラスチック製容器包装だけでなく、これ
まで燃やすごみとして収集していたプラ
スチック製品を新たに分別回収の対象に
加えようとする議案に関して、導入経緯や
効果、課題などについて、議論しました。

②京都市中央市場 新青果棟整備
基本設計及び新水産棟見学エリア（6/24）
施設の老朽化が進むなか、将来にわたる安
全・安心な生鮮食料品等の提供や、京の食
文化の魅力発信のための再整備に向けた
取組について、議論しました。

大宮交通公園、膏
こうやくのずし

薬辻子（6/23）
令和3年4月に、防災機能を強化
し、自転車を通じて交流する場・憩
いの場として再整備された大宮交
通公園や、地域で景観保全等に取
り組まれている膏薬辻子を視察し
ました。

②京都市小学校「大文字駅伝」大会
（6/8）
コロナ禍での中止を機に、今後の在り方
を検討するために設置された検討会議で
の結果を踏まえ、成果と課題、今後の方向
性等について、議論しました。

②新庁舎整備事業の
進捗状況等（8/22）
市役所北庁舎の解体・新築工事に着
手した令和3年9月以降に生じた事
情や、整備の進捗状況等について、議
論しました。
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若者、子育て世帯の
移住、定住促進に
向けたまちづくり

大規模災害に対する
危機管理について

環境と調和した
持続可能な
脱炭素・循環型社会

主
な
活
動
内
容

議論の
詳細は
こちら。
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様々な活動のうち、
今回は「報告聴取」
などについて
紹介します。

常任委員会のしごと

  審   査  　本会議で審査を委ねられた議案や、市民の皆様からの要望である請願・陳情を審査する。
報告聴取   市の仕事について報告を聴取し、質疑や議論を行う。

一 般 質 問　担当分野全般にわたり、現状や将来に向けての方針の確認、政策提案等を行う。
他都市調査　他都市の先進的な事例や特色ある取組を調査する。
実地視察   主に市内の施設等の現状を把握する。


